
市 HP公開用 

まちづくりオープンミーティング意見概要（６/４陵南公民館） 

高射砲道を観光に結びつけてはどうか。 

加古川の住みやすさ、利便性、観光資源などをもっと全面的に PR すべき。 

いつ下水道が整備されるのか。 

播磨地域で一日過ごせるような観光プランを他市と連携してつくるべき。 

税収を上げるためにどのようなことを行っているか。 

行政と市民の協働の中でどのような連携を行っているか。 

加古川は他市に比べて、児童館が少ない。 

児童クラブの支援員が不足している。また、児童クラブの玩具を充実させてほしい。 

ごみの不法投棄があった。見守りカメラの映像を利用したが、人を特定ができなかった。

カメラをもっと良質なものにするなどして、効果を高めてほしい。 

 


